

Fecha: 22/08/2024 Audiencia: 66.983 Sección: economíanegocios \$784.766 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 \$3.766.230 Difusión: 19.138 Vpe pág:

20,84%



Pág: 10

Las distinciones fueron entregadas por la CPC Biobío durante el evento empresarial Impulsa

Vpe:

Premio de Innovación reconoció a pymes y startups en su tercera versión

Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Para esta ocasión, el jurado, compuesto por actores del mundo público y privado realizó una revisión a las más de 35 propuestas a postulantes.

El Comité de Innovación y Pymes de la Cámara de la Produc-ción y del Comercio (CPC) Biobío hizo entrega del Premio de Inno-vación que busca visibilizar los esfuerzos de los actores regiona-les. Los reconocimientos fueron otorgados por tercer año consecu-tivo durante el evento empresa-

tivo durante el evento empresa-rial Impulsa.

Uno de los destacados fue el Centro de Energía de la Universi-dad Católica de la Santísima Con-cepción (UCSC) que recibió la distinción Institución por el dise-ño e implementación de la plan-ta modular de producción de hita modular de producción de hi drógeno verde con características industriales.

En la categoría de Pyme/Star-tUp se premió a la empresa regio-nal Sequre Quantum, creadora de un chip fotónico generador de

La empresa Lemusse, IncubaUdeC y Sequre Quantum fueron algunas de las destacadas en la tercera versión de estos premios.



El Centro de Energía de la UCSC fue destacado en Institución.

números aleatorios. En la actuanúmeros aleatorios. En la actua-lidad trabajan con Lotería de Con-cepción y firmaron un acuerdo comercial con la empresa france-sa Thales para potenciar la tecno-logía en el ámbito espacial. La directora ejecutiva de Incu-baUdeC, Beatriz Millán, fue pre-miada en la categoría Persona In-novadora por sus 10 años de ex-

novadora por sus 10 años de experiencia liderando la incubadora de negocios de la Universidad

de Concepción. En la misma categoría se pre mió a Matías Díaz, asesor de em-presas en el Centro de Negocios Sercotec de Los Ángeles, por su aporte al fortalecimiento del ecosistema de innovación y empren-dimiento en la Provincia de Biobío. También, en la categoría de Py me/StartUp, se reconoció a la empresa regional Lemusse por su innovador aislador sísmico de masa

La presidenta del Comité de Innovación de la multigremial, Marcela Angulo, dijo que esta ver-sión de los premios "nos ha per-mitido visibilizar organizaciones y personas que están desarrollan-do iniciativas de innovación de alto impacto potencial para nuestra región y para el país